



ゆりぐみ通信

2023年9月 第3号

カレンダー上は秋を迎えましたが、残暑で汗ばむ日がしばらくは続きそうです。頑固な夏にもう少し付き合うつもりで、引き続き暑さ対策にも気を配っていききたいと思います。夏の思い出とともに、少したくましくなったような子どもたちと、これからは運動会に向けて様々なことにチャレンジしていきたいと思えます。



たくさん穫れたよ!

6月に苗や種を植えたゆりぐみ畑。たくさんの収穫ができました!戸外に出るたびに畑を見に行き、野菜の成長を喜んでいた子どもたち。苦手な野菜も“自分たちで育てた”というきっかけで「ちょっと食べてみようかな」という気持ちにもつながり、チャレンジする子どもも多く、食べてみたら美味しく「おかわり!」なんてこともありました。

収穫をするたびに、数をカウント。「昨日までは●本。今日は○本穫れたから、全部で何本かな?」というようにみんなで足し算のお勉強!?指で一生懸命に数えたり、数字表を見ながら数えたりとそれぞれのやり方で積極的に答えてくれました。8月29日現在:きゅうり 122本、ナス 98個、トマト 289個!!枝豆もたくさん収穫でき、先生たちにおすそ分けをして、喜んでもらえました!野菜の魅力にたくさん触れた夏になりました。



楽しかったね!お楽しみ会★



進級当初から楽しみにしていたお楽しみ会。ランチョンマットを作ったり、キャンドルサービスの練習を進めていく中でお楽しみ会への期待も高まっていくのを感じていました。肝試しは「ぜんぜん怖くないっ!だって先生がお化けでしょ?!」と強がりをする子がいたり、お化けが怖くて不安になってしまう子もいたり様々でした。当日は、朝からテンションの高い子が多く、楽しみにしている様子が伺えました。反面、肝試しが怖くて朝から涙を見せた子も…。お家の方は、今頃何をしているのかな。大丈夫かな。と心配もあったことと思いますが、お楽しみ会が始まってしまうと一つ一つのイベントを楽しむ姿がたくさん見られました。

次の週の月曜日、登園すると久しぶりに会う担任に「先生、あのね・・・!」と楽しかったことや驚いたこと、おいしかったものや遊びに来てくれたキャラクターのことをたくさん話してくれました。その表情の素晴らしいこと!「先生と○○ちゃんも来られたら良かったのに」「すごい強いマスクして、こっそり来ちゃったら良かったのに」と参加できなかった相手のことを思いやる言葉を掛けてくれた姿に、優しい気持ちや仲間意識が育まれていることを感じることもでき、とても嬉しくなりました。

保育園の楽しい思い出がまた一つ増えましたね!

